



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LAS GEMELAS CIENTÍFICAS

Autoría: ADRIÁN C. L. - 11 años



Las gemelas Científicas.

En un pueblo cercano al bosque vivía una familia humilde, un matrimonio y sus dos hijas, Marta y María. Las niñas eran gemelas y tenían 15 años. Todos los días caminaban una hora para ir al colegio, les encantaban estudiar e investigar cosas. Siempre estaban pensando en fabricar cosas con el material que encontraban a la vuelta del colegio: piedras, ramas...

Lo que más deseaban era ser científicas de mayores, pero su padre les advertía que (~~se~~) no tendrían dinero para pagar sus estudios y que se tendrían que conformar con lo básico. Pero ellas seguían con su sueño y todos los ratos libres que tenían bajaban a la biblioteca del pueblo a leer la biografía y lo que habían logrado algunas científicas españolas, se pasaban horas leyendo información sobre ellas.

Entre todas esas científicas españolas las que más les gustaban, era Margarita Salas, María Blanco y Rosa Méndez, estaban muy sorprendidas por lo que habían podido lograr estas mujeres, querían ser como ellas.

Una mañana de verano, en el colegio, la profesora informó en la clase que tenían que hacer un proyecto científico y que lo mandarían a la ciudad porque allí eligían el mejor. Los experimentos se harían en parejas, y a los ganadores les pagaría una beca para estudiar en la ciudad.

cuando ese día terminaron las clases volvieron a su casa, comieron muy deprisa y se pusieron a trabajar, era su gran oportunidad.

Estuvieron trabajando en el proyecto hasta muy tarde, pero quedaron muy contentas con su trabajo.

A la mañana siguiente en el colegio, explicaron a la profesora su proyecto que consistía cómo serían las cosas en el futuro. Así todo se realizaría a través de la tecnología, habría trabajos que ahora mismo ni se conocen y así un sinfín de cosas.

La profesora mandó todos los trabajos a la ciudad y en dos días tendrían respuestas de quién eran los ganadores. Eso5 dos días para Marta y María fueron como si hubieran pasado dos meses, estaban deseando saber quiénes habían ganado.

Llegó el día, las dos hermanas estaban muy nerviosas, la profesora sacó un papel de un sobre blanco, allí estaba escrito el nombre de los ganadores. cuando la profesora dijo los nombres las dos hermanas se abrazaron y se emocionaron, ellas eran la ganadoras. Ahora sí podrían cumplir su sueño. Prepararon las maletas todas las cosas necesarias y emprendieron su viaje hacia la ciudad.

Empezaron a estudiar, y cada día se superaban más, estaban aprendiendo muchas cosas y sabían que llegarían muy lejos. Llegaron los exámenes finales y lo aprobaron todo.

Empezaron a trabajar en un laboratorio y empezaron a crear proyectos, en pocos años lograron ser unas científicas más reconocidas e importantes de España.

Al final pudieron cumplir su sueño, estudiar y trabajar en lo que siempre habían deseado. Cuando alguien tiene un sueño, con constancia y esfuerzo se consigue, como pasó a las protagonistas de la historia, Marta y María.

